

地域教育コーディネーター

## コーディネーター通信 No.41

少しずつ春の陽気が感じられるようになりました。皆様いかがお過ごしでしょうか？今年度の学習活動が終わりを迎える時期になりました。今年度もたくさんの方々とのふれあいがあり、子どもたちも大人の皆さんも学びの多い1年間になったのではないのでしょうか。大変ありがとうございました。

この通信が地域やご家庭の話題を少しでも増やすきっかけになれば幸いです。

### 【けやきっこ遠足引率ボランティア】

今年も3コースに分かれて14名のボランティアさんが付き添い、子どもたちの安全の見守りをしてくださいました。

帰校後、振り返りにも参加していただき、子どもたちの頑張りを直接称賛していただきました。



### 【2年生・3年生街探検引率ボランティア】



2年生は地域のお店や施設を6人ずつのグループになり見学し、お話をお聞きしました。

3年生は新潟駅に訪問し、それぞれ担当の方から説明をいただき、子どもたちも元気よく質問していました。

どちらも道中や見学中の安全の見守りをボランティアさんにしていただきました。

## 【5年生調理実習補助ボランティア】

5年生は鍋で火の調節をしながらご飯を炊き、煮干しのはらわたを取り除き、出汁を取り、お味噌汁を作りました。

同時進行の調理は大変でしたが、みんなで協力し、ボランティアさんのサポートを受け、美味しく出来上がりました。



## 【体育補助ボランティア】



プールの見守り以外で初めて鉄棒、跳び箱等の補助をお願いしたいということで、体育ボランティアを募りました。

逆上がりの補助や、跳び箱の見守り、声掛けをしていただき、子どもたちの大きな成長に繋がりました。

## 【笹口祭作品展示・書き初め展示ボランティア】

10月に笹口祭作品展示&撤収、1月に書き初め作品の展示をしていただきました。

児童数 269 人の作品を専用ケースに入れたり、台紙に貼ったり……。数も多く、大変な作業ですが、ボランティアさんの高い力量のおかげで、短時間で展示することが出来ました。



## 【6年総合・光のページェント振り返りの会】



1/31 で今年度の光のページェントのイルミネーションが消灯しました。そこで、正副実行委員長さんに来ていただき、6年生と一緒に振り返りを行いました。

今年の活動で良かった点や、今後の課題についてお話をしてもらいました。最後に「来年度の6年生に引継ぎをお願いします。」とお言葉をいただきました。

今年度は初めて、学校からの安心メールでもボランティアさんの募集を試みました。多くの方にお手伝いいただき本当に助かりました。今後も活用していきたいと思えます。更に多くの方に、ボランティアに参加していただけるような募集方法を検討していきます。来年度もどうぞ宜しくお願いいたします。

最後に、今年度をもちまして2人のうち1人が笹口小学校を卒業いたします。14年という長きにわたりまして、皆様方には大変お世話になりました。厚く御礼申し上げます。

今後も新たな笹口小学校地域教育コーディネーターをどうぞよろしくお願い致します。